

Problemas con el fraude eléctrico

Escrito por Prima - 10/02/2015 15:14

Todos hemos oido a alguien alguna vez, sobre todo en los pueblos que tiran cables para la Verbena, no se sabe muy bien de donde, pero nunca pensé que el problema pudiera llegar tan lejos.

Al parecer con la crisis estos temas (enganches ilegales y la manipulación de contadores) son cada vez más comunes y con las nuevas tecnologías, cada vez se identifican más.

Al parecer se han abierto 164.731 expedientes por diferentes tipos de fraude en el consumo de luz, que suponen los 100 millones de euros solo en impuestos, repartidos entre el IVA y el impuesto de la electricidad.

Todos esto genera problemas de seguridad tanto para las personas como para las instalaciones. Así como un problema económico de diversa índole que afecta a personas que son víctimas de enganches piratas a su contados, al consumidor que ve como su factura se encarece para por la necesidad de compensar las pérdidas y al ciudadano español que se ve privado de la mejora de servicios resultantes de los impuestos no ganados.

Podéis leer más a fondo sobre este artículo, aquí.

[Artículo sobre el fraude económico](#)
